

PARTICIPAN BOMBEROS DE YAUTEPEC EN COMBATE A INCENDIO EN JIUTEPEC

Elementos de Protección Civil y Bomberos de Yautepec participan en el combate al incendio de una maderería ubicada en la colonia Independencia de Jiutepec, donde también se encuentran Bomberos de Cuernavaca y del municipio.

Poco después de las 7:00 de la mañana se dio el llamado de alerta por parte de los vecinos, una vez que las llamas alcanzaron los cinco metros de altura y la columna de humo se podía apreciar a kilómetros de distancia.

El director de PC Yautepec, Octavio Rojas Montaña informó que hasta las 9:00 de la mañana todavía se luchaba para controlar el incendio, que se complicó por la gran cantidad de madera apilada que había en el lugar.

Colaboran también pipas de particulares y de la Dirección de Organismos Descentralizados de Yautepec.

Rojas Montaña recalcó que el presidente municipal de Yautepec Agustín Alonso Gutiérrez giró instrucciones para brindar todo el apoyo que sea necesario.

Hasta el momento no se reportan lesionados.